



PROTEGER
LES TOULOUSAINS
avec Jean-Luc Moudenc

Toulouse, le 23 juin 2020

Monsieur Jean-Louis Chauzy
Président d'Eurosud Team

Monsieur le Président,

Vous m'interrogez sur le positionnement de la liste « Aimer Toulouse » quant à la réalisation de la ligne ferroviaire à grand vitesse (LGV) Bordeaux-Toulouse.

Depuis plusieurs années, nous nous battons à vos côtés pour que cette infrastructure, essentielle à l'avenir de la métropole toulousaine et de notre région, devienne réalité. Nous avons ensemble remporté de grandes victoires, comme l'inscription du projet à la loi d'orientation des mobilités (LOM), et l'ouverture de la possibilité de créer une société ad hoc à même de mener à bien le projet.

Comme vous le rappelez très opportunément, ce projet ne va pas sans une refonte de la gare Matabiau, au service de plus de qualité de vie pour les habitants et salariés de la métropole. Vous savez notre implication dans ce projet, qui doit constituer un pilier de l'attractivité future de Toulouse, par exemple avec la tour Occitanie, la mise en valeur du canal du Midi, et l'amélioration considérable des espaces publics aux abords de la gare. Je tiens à souligner, tout comme la Présidente de Région Carole Delga ne manque jamais de le faire, que le projet de LGV va également de pair avec l'amélioration des dessertes de trains régionaux, laissant imaginer la possibilité d'un véritable réseau « RER » autour de notre métropole. Sans LGV, le projet de RER relève d'une chimère, car les voies ferroviaires actuelles ne sont pas assez capacitaires pour absorber à la fois les trains régionaux à bonne cadence et les liaisons inter-régionales.

Enfin, j'ai axé mon projet de campagne autour de la nécessité absolue de créer des emplois pour tous les Toulousains, dans une période où la crise économique peut durement affecter notre territoire. La LGV, au même titre que la 3^{ème} ligne de métro, est de ces grands projets essentiels pour donner du travail aux Toulousains, spécialement les plus modestes et les plus fragiles.

Dans ce contexte particulièrement périlleux pour notre territoire, je suis inquiet de voir le projet de LGV remis en cause à l'occasion de ces élections municipales. Comme vous le rappelez, 88% des habitants de notre région y sont favorables, et pourtant la liste « Archipel Citoyen » qui nous fait face ne manque pas une occasion d'égratigner ce projet. Ils semblent penser que le développement durable ne peut se conjuguer qu'avec le déclinisme. Bien au

Élections municipales du 28 juin 2020

moudenc2020.fr - jlm@moudenc2020.fr - 7 place Wilson 31 000 Toulouse - 05 79 98 00 78

contraire, je suis pleinement conscient que la LGV va constituer une alternative sérieuse à l'avion. Plus que jamais, notre ville et notre région ont besoin d'ambition pour envisager sereinement l'avenir.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Président, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

et cordialement.



Jean-Luc MOUDENC